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ANNOTATION

Master's thesis: 47 pages, 3 chapters, 50 sources
Keywords: URBAN ENVIRONMENT, PUBLIC INSTITUTIONS,

INSTITUTIONAL AND LEGAL SUPPORT, MANAGEMENT OF URBAN
ENVIRONMENT

The relevance of the master's thesis: Lies in fact that in modern economic
conditions long-term socio-economic development of urban environment can only be
achieved with the help of a powerful regulator such as the state. When the state
regulates the urban environment it can achieve high rates of development under
certain conditions. China has made significant progress in reducing urban
environment imbalances and promoting balanced economic development. The
Chinese government has implemented various policies and strategies, such as urban
planning, investment promotion, and infrastructure and human capital development,
to eliminate regional imbalances and promote balanced urban environment.

Purpose: The purpose of the master's thesis is to develop directions for
improving the management of urban environment, taking into account the experience
of the People's Republic of China.

The object of the work: Public relations in the field of urban environment (as
the example of the People's Republic of China).

Subject of research: Includes a set of specific legal measures in the field of
urban environment, measures for its implementation and assessment of the
effectiveness of state support of urban environment development.

Methods: This thesis adopts the literature research method as the main method,
supplemented by the case analysis method, as well as the formal legal method,
abstraction, synthesis, comparison and generalization, a systematic approach.

Research Results and Novelty of the master's thesis: This research has
significant innovations, the research perspective is diversified and integrated,
spanning the boundaries of multiple disciplines such as law, management, and
sociology, it highlights the detailed research on multi-subject collaborative
governance. Breaking through the traditional research paradigm that focuses on
government-led research, social organizations, enterprises, communities, the public
and other subjects are placed on an equal footing for in-depth discussion. Detailed
analysis of the interaction modes of various subjects in urban environmental decision-
making, execution, and supervision. In view of the dynamic characteristics of the
urban environment, a dynamic monitoring model for urban environmental
management indicators is built to track the fluctuations of key indicators.



АННОТАЦИЯ

Магистерская диссертация: 47 страниц, 3 главы, 50 источников
Ключевые слова: ГОРОДСКАЯ СРЕДА, ОБЩЕСТВЕННЫЕ

ИНСТИТУТЫ, ИНСТИТУЦИОНАЛЬНАЯ И ПРАВОВАЯ ПОДДЕРЖКА,
УПРАВЛЕНИЕ ГОРОДСКОЙ СРЕДОЙ

Актуальность магистерской диссертации заключается в том, что в
современных экономических условиях долгосрочное социально-экономическое
развитие городской среды может быть достигнуто только с помощью такого
мощного регулятора, как государство. Когда государство регулирует развитие
городской среды, то она может достичь высоких темпов при определенных
условиях. Китай добился значительного прогресса в сокращении дисбаланса
городской среды и содействии сбалансированному экономическому развитию. В
этих целях китайское правительство реализует различные политики и стратегии,
такие как городское планирование, поощрение инвестиций, развитие
инфраструктуры и человеческого капитала для устранения региональных
дисбалансов и содействия сбалансированности городской среды.

Цель ： Цель магистерской диссертации – разработать направления
совершенствования управления городской средой с учетом опыта Китайской
Народной Республики.

Объект работы: общественные отношения в сфере городской среды (на
примере Китайской Народной Республики).

Предмет исследования: включает в себя комплекс конкретных правовых
мер в сфере городской среды, меры по их реализации и оценке эффективности
государственной поддержки развития городской среды.

Методы: в данном исследовании в качестве основного метода принят
метод изучения литературы, дополненный методом анализа конкретных
практических ситуаций, а также формально-юридический метод,
абстрагирование, синтез, сравнение и обобщение, системный подход.

Результаты исследования и новизна магистерской диссертации:
Данное исследование и его результаты обладают значительной
инновационностью, исследовательская перспектива диверсифицирована и
интегрирована, охватывает границы нескольких дисциплин, таких как право,
менеджмент и социология, освещает детальное исследование совместного
мультисубъектного управления. В нарушение традиционной исследовательской
парадигмы, ориентированной на исследования под руководством правительства,
социальные организации, предприятия, сообщества, общественность и другие
субъекты поставлены в равные условия в целях углубленного анализа их
деятельности в контексте городской среды. Представлен подробный анализ
правовых режимов взаимодействия различных субъектов в процессе принятия,



исполнения и контроля управленческих решений. С учетом динамических
характеристик городской среды построена модель динамического мониторинга
показателей городского природопользования, позволяющая отслеживать
колебания ключевых показателей.


